

Origen de los Apellidos Mexicanos

Gómez:

De origen godo, “hijo de Gome” (o gomo). Gómez es un apellido masculino, que significa “hombre”.

Flores:

Si nos remontamos a las lejanas tierras de Asturias, este apellido con un significado luminoso y ligado a la naturaleza, se deriva del latín “flos” que significa “flor”.

Morales:

Como es el caso de muchos apellidos patronímicos españoles que llegaron a México hace siglos, Morales tiene dos lindos significados que son “hijo de Moral” “hijo de alguien que vive cerca de una mora”.

Vázquez:

El “hijo de Vázquez”, nos trae gratos recuerdos a algunas generaciones de antaño como el cantante Alberto Vázquez o las mueblerías Vázquez.

Jiménez:

Además de ser otro de los tantos apellidos patronímicos españoles, también tiene un lindo significado en hebreo que significa “el que escucha”.

Reyes:

Este hermoso apellido asociado a la realeza, proviene del latín “Rex” y “Regis” que significan “aquel que sabe mandar”.

Díaz:

Apellido generacional y patronímico que está asociado al nombre de Diego, y en México a una famosa actriz mexicana que se llama Ariadne Díaz.

Torres:

De origen topográfico, viene de Castilla y representa un símbolo de riqueza y poder.

Gutiérrez:

Es un apellido ideal para una persona que quisiera tener aspiraciones políticas, ya que su significado es “el que gobierna el pueblo”. Etimológicamente proviene del patronímico Gutierre.

Ruiz:

Volviendo a la España medieval, el apellido Ruiz significa “famoso, rico o con gloria”.